



Neuer Pfarrgemeinderat nimmt Arbeit auf!

Am 24. November 2025 hat sich der Anfang November neu gewählte Pfarrgemeinderat für den Seelsorgebereich Sankt Augustin konstituiert. Dem Gremium gehören 20 gewählte Mitglieder sowie der Leitende Pfarrer Karl-Heinz Wahlen, die Pfarrvikare Gregor Platte und Pater Agateus SVD und die Jugendreferentin Imke Croce an. Auf der Internetseite finden Sie die gewählten Mitglieder: <https://katholisch-sankt-augustin.de/ueber-uns/pfarrgemeinderat/zusammensetzung/>.

In dieser Sitzung wurde Andreas Würbel erneut zum Vorsitzenden für die nächsten vier Jahre gewählt. Zum Vorstand dieses Gremiums gehören: Dr. Ulrike Klose, Elisabeth Müller, Pfarrer Gregor Platte, Frank Sandgathe, Marie-Therese Scheja, Rhaban Schulze Horn und Pfarrer Karl-Heinz Wahlen. Dr. Ulrike Klose wird den Pfarrgemeinderat als Mitglied im Kirchengemeindeverband in Sankt Augustin vertreten, Dr. Fabian Gäb die Sankt Augustiner im Kreiskatholikenrat. Beschlossen wurden in der Sitzung die Einrichtung von Gemeindeausschüssen in den fünf Sankt Augustiner Kirchengemeinden sowie von mehreren Sachausschüssen. Eine große Aufgabe für die nächsten Jahre wird die Fusion der fünf Sankt Augustiner Gemeinden sein und die Zusammenarbeit mit den Gemeinden in Siegburg und Lohmar, die bereits ab 2025 eine gemeinsame Pastorale Einheit bilden.

Wenn Sie Anregungen und Fragen an die Pfarrgemeinderat haben, können Sie sich gerne an diese Mailadresse wenden: pgr@katholisch-sankt-augustin.de

Andreas Würbel, Vorsitzender des Pfarrgemeinderates Sankt Augustin